

**KANTON WALLIS** 

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

22 mai 2015

## Le Valais s'associe à la Fête de la Nature 2015

(IVS).-. La 5<sup>ème</sup> édition de la Fête de la nature battra son plein dans tous les cantons romands le dernier week-end de mai. Pour la première fois, le Service des forêts et du paysage s'associe à cette manifestation en proposant au public de découvrir les richesses du marais d'Ardon-Chamoson récemment revitalisé ainsi que la nouvelle réserve forestière de l'Arpille.

Le dimanche 31 mai de 10.00 à 17.00 heures, la population pourra découvrir le marais d'Ardon-Chamoson par le biais d'ateliers « découverte » animés par des spécialistes. Les thèmes de la faune aquatique, des oiseaux du marais et de la biodiversité des prairies seront ainsi abordés. Un concours de dessin pour les enfants sera également organisé. Le public pourra parcourir le tout nouveau sentier didactique (env. 1 km) balisé de panneaux d'informations et observer une faune et une flore sauvages variées, mais également les vaches écossaises qui entretiennent le marais. Une collation sera offerte par les communes d'Ardon et de Chamoson.

D'une superficie totale de 20 hectares, dont 11 hectares de zone tampon, le marais d'Ardon-Chamoson est l'un des derniers îlots de nature existant en plaine du Rhône. Inscrit comme biotope d'importance nationale à l'inventaire des basmarais et à celui des sites de reproduction des batraciens, ce marais a bénéficié d'importants travaux de revitalisation entre 2009 et 2012. La faune et la flore se sont depuis lors progressivement réappropriées les lieux. En partenariat avec les communes concernées, Pro Natura, la Murithienne et le Groupe des Jeunes de nos Oiseaux, le Département des transports, de l'équipement et de l'environnement a donc choisi d'en faire profiter le public. Toujours dans le cadre de la Fête de la Nature, deux balades accompagnées par les biologistes et forestiers du Service des forêts et du paysage sont organisées le samedi 30 mai dans la nouvelle réserve forestière de l'Arpille. La courte promenade du matin (à 10h) destinée aux familles explorera un pâturage boisé et des milieux humides, tandis que celle de l'après-midi (à 13h30), plus sportive, parcourra milieux forestiers, gouilles secrètes et bâtiments restaurés.

Plus d'informations sur la Fête de la Nature en Valais et en Suisse romande : <a href="http://www.fetedelanature.ch/">http://www.fetedelanature.ch/</a> Inscriptions nécessaires sur ce site pour les balades de l'Arpille.

## Personnes de contact :

Yann Clavien, biologiste, 027 607 10 32 ou 079 202 95 04 Olivier Guex - chef du Service des forêts et du paysage 027 606 32 05 ou 079 279 84 35.

